



## Zum Abschied Günter Schneider besonders gedankt

Nach fünf Jahren wählte der DRK-Ortsverein Gebhardshain jetzt einen neuen Vorstand (die RZ berichtete). Ein besonderer Dank galt dem bisherigen Vorsitzenden Günter Schneider, der von Konrad Schwan abgelöst wurde und Blumen erhielt. Sie werden umrahmt vom Vorstand: Andreas Gossmann ist Stellvertreter, Manuel Weber Schatzmeister, Frank Menzel Schriftführer, Joachim Hüsch Gemeinschaftsleiter. DRK-Arzt ist Dr. Andreas Pfeifer, die Leitung der Sozialarbeit hat Udo Schneider, die Leitung des JRK Manuel Kühn. Als Beisitzer gehören Michael Grüdelbach, Rüdiger Pfeiffer und Stefan Rosenthal dem Vorstand an. ■ Foto: JW